

PROPOSICIÓN DE VALOR

Esta empresa se diferencia del resto de empresas del mercado por no centrarse solo en el usuario si no en todo su entorno y poder llevar los problemas más allá de una charla.

Algo que nos resalta, es nuestra gran pasión por la naturaleza y por querer ayudar a la gente con diferentes vías y no tener una sola solución para todos.

Cada caso se estudiará y se buscará una solución adecuada, para cada usuario y familia.

No seguimos un solo guión, si no que mostramos interés por las peticiones y gustos de cada paciente. Haciendo así que sea mucho más agradable y llevadero.

Queremos que este proyecto ayude a la gente y que no les parezca que tienen que ir por obligación si no por diversión. Somos la única empresa que ofrece la posibilidad de hacer terapia personal y terapia con la naturaleza.

Estaremos equipados por perros adiestrados en método pellitero, una herramienta científicamente probada y creada hace más de 25 años que ha hecho auténticas maravillas en ámbitos tanto socio sanitarios como educativos. Para que este método tenga efecto en el usuario es importante que el paciente conecte con el animal, en caso de que no haya esa conexión no habrá problema porque tenemos muchas otras herramientas tanto con otros animales como con plantas.